Empfang zum chinesischen Neujahr

Neue Möglichkeiten im Jahr der Ratte

Anlässlich des chinesischen Neujahrsfestes hatte das "Hong Kong Economic and Trade Office" in Brüssel und der "Hong Kong Trade Development Council" gestern zu einem Empfang in die Räume der luxemburgischen Handelskammer eingeladen. Der Empfang bot Gelegenheit für eine Präsentation unter dem Titel "New opportunities in the Year of the Rat", darin wurde unter anderem auf das im November 2007 geschlossen Doppelbesteuerungsabkommen zwischen Luxemburg und Hongkong hingewiesen.

Die chinesische Sonderwirtschaftszone und ehemalige britische Kolonie Hongkong hat rund sieben Millionen Einwohner und erwirtschaftete 2005 ein Pro-Kopf-Einkommen von mehr als 25.400 USD.

Der chinesische Kalender ist im Gegensatz zum gregorianischen Kalender ein Lunisolarkalender, daher fällt das chinesische Neujahr jeweils auf unterschiedliche Tage zwischen dem 21. Januar und 21. Februar Am 07. Februar 2008 begann das chinesische Jahr der Ratte.



Photo: F